

Dank des Präsidenten Martin Schulz

Hohe Auszeichnung für die Interessengruppe EU-Mittelpunkt



Bei der Übergabe von Gastgeschenken im Europäischen Parlament: Marcus Eisel, MdEP Kerstin Westphal und Dieter Schornick.

Foto: Privat

Westerngrund. In einem persönlichen Schreiben vom 3. September an Dieter Schornick hat der Präsident des Europäischen Parlaments Martin Schulz der Interessengruppe EU-Mittelpunkt (IG EUM) seine große Anerkennung für das Engagement ausgesprochen, den geographischen Mittelpunkt der Europäischen Union zu einem Symbol für das europäische Einigungswerk zu machen, dieses den Bürgern näher zu bringen und den EU-Mittelpunkteplatz zu einem lebendigen Ort der Begegnung zu gestalten. Er bedankte sich von Herzen für diesen Einsatz der IG EUM, die inzwischen seit einem Jahr besteht.

Das wichtigste Ziel der IG-EUM ist es, allen Mitbürgern und Mitbürgerinnen den Leitgedanken, die Idee sowie die vielfältigen und segensreichen Auswirkungen der Europäischen Union zu vermitteln. In der Überzeugung, dass man nur das schützen und unterstützen kann, was man auch versteht, möchten wir vielen Menschen die Möglichkeiten geben einmal direkt vor Ort am EU-Mittelpunkt sowie in Brüssel, Straßburg oder Luxemburg die vielfältigen und außerordentlich umfangreichen Aktivitäten der EU- Institutionen kennenzulernen.

Prioritäten der IG EUM für die kommenden Monate - Kontaktaufnahme zu den Gymnasien in der Region mit Vorstellung der Aktivitäten der IG EUM sowie Vermittlung der Aufgaben und Ziele der Europäischen Union.

- Gespräch mit dem Gemeinderat von Westerngrund über eine engere zukünftige Zusammenarbeit zum Wohle der Region.

- Dritte Bildungsreise zum Europäischen Gerichtshof

nach Luxemburg mit Teilnahme an einer Verhandlung am 16./17.12.2015 (Reise bereits ausgebucht).

- Organisation eines Aschaffener Diskussionsforums „Europa im Gespräch“ mit Gymnasien aus dem Landkreis und der Stadt Aschaffenburg am 4. Mai 2016 mit Abgeordneten aus dem Deutschen Bundestag (u.a. MdB Andrea Lindholz) und dem Europäischen Parlament (MdEP Kerstin Westphal) sowie Landrat Ulrich Reuter und Oberbürgermeister Klaus Herzog zusammen mit der Europa-Union Aschaffenburg und dem Archäologischen Spessart-Projekt (Dr. Gerhard Ermischer) an einem Gymnasium in Aschaffenburg oder im Landkreis. Nach der Veranstaltung ist ein Autokorso mit allen 28 Fahnen der EU-Mitgliedstaaten zum EU-Mittelpunkt geplant.

- Organisation eines Europa-Konzerts mit dem Jungen Kammerorchester Aschaffenburg (Leitung Heinz-Peter Rausch) im kleinen Saal des Stadttheaters Aschaffenburg am 8. Mai 2016.

- Ausrichtung einer kleinen Veranstaltung zum Europatag durch den Spessartbund am EU-Mittelpunkt am 8. Mai 2016.

- Planung weiterer Reisen nach Brüssel, Straßburg und Luxemburg in 2016.

Inzwischen wurde Dieter Schornick zum Vorsitzenden der Europa-Union Aschaffenburg gewählt. Damit können die europäischen Aktivitäten der IG EUM und der Europa-Union Aschaffenburg noch besser miteinander vernetzt und abgestimmt werden.

Weitere Informationen gibts unter www.eu-mittelpunkt.eu und www.eu-aschaffenburg.de